

Ecopetrol no descarta reducciones adicionales a su plan de inversiones para enfrentar crisis

0 0 0 Comentarios

Mar 27, 2020 [Andrés Díaz](#)



El pasado 17 de marzo **Ecopetrol** dio a conocer una serie de medidas para afrontar las nuevas condiciones del mercado ante la crisis que se viene presentando a nivel global por cuenta del coronavirus y de las fuertes caídas en el precio del crudo.

En ese momento la compañía informó una reducción de US\$1.200 millones en el plan de inversiones 2020, pasando a un rango de entre US\$3.300 y US\$4.300. Además, comunicó que reducirían en \$2 billones los costos y gastos de la compañía.

Frente al asunto se refirió en la asamblea de accionistas virtual este viernes el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, quién aseguró que

"Hoy en día les puedo decir que contra ese objetivo de US\$1.200 millones, ya logramos US\$1.300 millones de reducción en las inversiones. Estuvimos por encima del objetivo. Contra esos \$2 billones, ya logramos \$2,2 billones de ahorros. En resumen, esta primera fase que anunciamos hace unas semanas, donde veíamos una disminución en las inversiones y una reducción en los costos y gastos, les puedo informar en el día de hoy que hemos sido exitosos en la aplicación de esas metas, las hemos sobrepasado tanto la de reducción en inversión como la de reducción en costos y gastos", expresó el alto ejecutivo.

Añadió que: "estamos listos si tenemos que aplicar fases adicionales en términos de reducción (del plan de inversiones), sobre todo dado el ambiente que seguimos viendo en crisis del Covid-19 y los precios. Estamos listos cómo compañía si tenemos que implementar fases adicionales".

Comenta...